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                                                             IL SEGRETARIO GENERALE                                                   IL PRESIDENTE 

 

 
  

MA  

  COMUNE DI TERNI     DELIBERAZIONE   DEL  CONSIGLIO  COMUNALE 
 

 

Adunanza del giorno _________  

 

_____________ N. ___________ 

 
           Il Sindaco Avv. Leonardo Latini                         
 

 

Presenti n. 25 Componenti,  Assenti n. 8  Componenti 

 

Presiede Francesco Maria Ferranti Presidente del Consiglio Comunale   

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Giampaolo Giunta. 

Il Presidente verificato che il numero dei presenti è legale, dichiara 

aperta l’adunanza. La seduta è pubblica.  

Partecipano alla seduta, i seguenti Assessori: Alessandrini, Melasecche, 

Salvati, Bertocco, Giuli, Cecconi, Proietti.  

 
Escono dall’aula i Consiglieri Orsini Valdimiro, De Luca Thomas, De 
Angelis Tiziana, Pococacio Valentina, Pasculli Federico, Braghiroli 
Patrizia, Gentiletti Alessandro, Simonetti Luca, Cozza Marco, Filipponi 
Francesco. I presenti sono 15 
Il Presidente, rilevata l’assenza del numero legale, sospende la seduta 
alle ore 15,11. 
Alle ore 15,30 il presidente, constatata la sussistenza del numero legale 
(presenti n. 17 Consiglieri: Latini, Maggiora, Ceccotti, Musacchi, 
Cicchini, Pincardini, Francescangeli, Santini, Bordoni, Armillei, 

  
L’anno duemiladiciannove il giorno otto del mese di luglio alle ore 15,10 
nella sala delle adunanze del Palazzo Municipale di Terni si è riunito il 
Consiglio Comunale in adunanza straordinaria di prima convocazione 
previo invito diramato a domicilio. 
Con sistema di rilevazione elettronica risultano: 
 
 
 

 

OGGETTO: Comunicazioni - 

Presentazione atti - Interventi 

sull’ ordine dei lavori 

riguardanti, in particolare, i 

punti n. 2 e n. 3 dell’Odg. 

 
 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

   

 

 Pres Ass.  Pres Ass. 

FIORINI  Emanuele P  D’ACUNZO Valeria  P  

LEONELLI  Anna Maria  A MASSELLI Orlando  A 

MAGGIORA  Devid  A CECCONELLI  Maurizio P  

CECCOTTI  Cristiano P  ROSSI  Michele P  

SILVANI  Giulia  A DE LUCA Thomas P  

MUSACCHI  Doriana P  POCOCACIO Valentina P  

CICCHINI  Paolo P  BRAGHIROLI Patrizia P  

PINCARDINI  Paola P  SIMONETTI  Luca P  

FRANCESCANGELI Sara  A FIORELLI  Claudio  A 

SANTINI  Monia  A PASCULLI Federico P  

BORDONI  Leonardo P  COZZA  Marco P  

ARMILLEI Sergio P  ANGELETTI  Paolo P  

POCAFORZA Francesco P  FILIPPONI Francesco P  

FERRANTI  Francesco Maria P  ORSINI Valdimiro P  

BRIZI  Federico P  DE ANGELIS  Tiziana  P  

DOMINICI   Lucia P  GENTILETTI  Alessandro P  

 

 

 

La presente deliberazione è posta in 
pubblicazione all’Albo Pretorio per 15 
gg. consecutivi a decorrere 
dal  
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   Dott. Giampaolo Giunta Francesco Maria Ferranti 

Pocaforza, Ferranti, Dominici, Brizi, D’Acunzo, Cecconelli, Rossi), riapre i lavori del Consiglio. 
Entrano in aula i Consiglieri Filipponi, De Luca, Cozza, Pococacio, Simonetti, Orsini, Gentiletti, 
Braghiroli, De Angelis, Pasculli, Angeletti. I presenti sono 28. 
Il Presidente invita a procedere con la presentazione degli atti politici. Omissis  
La Cons. De Angelis presenta due interrogazioni, una sul Campo dei Campacci di Marmore ed un'altra 
su aree verdi e parchi. Omissis 
Il Cons. De Luca presenta una interrogazione, a risposta scritta, sull’ipotesi di privatizzazione del S.I.I.. 
Omissis 
Il Cons. Rossi annuncia la presentazione di 3 interrogazioni riguardanti: strada Valserra; rumori notturni 
nel centro cittadino; chiostro San Pietro. Omissis 
Il Cons. Filipponi sottolinea che, per quanto attiene il Bilancio Consuntivo 2018, ancora non è pervenuta 
la relazione del Collegio dei Revisori dei Conti. Omissis 
Il Cons. Orsini interviene sull’ordine dei lavori sostiene di aver notato delle discordanze, in particolare 
sulle anticipazioni di cassa e sul contratto ASM. Chiede che il Dirigente fornisca chiarimenti in merito, 
prima dell’inizio della discussione. Omissis 
Il Presidente da la parola al Segretario Generale. Omissis 
Il Segretario Generale, risponde al Cons. Filipponi, precisando che, a suo avviso, per quanto riguarda il 
deposito dei documenti di bilancio, si è rispettato quanto previsto dall’art. 75 del vigente Regolamento 
del Coniglio Comunale. Omissis 
Il Presidente rileva che il Cons. Orsini ha posto una questione pregiudiziale, rispetto al punto n. 2 
dell’odg; si chiarirà in fase di dibattito. Omissis 
Il Cons. De Luca interviene sull’ordine dei lavori. Sostiene che il Parere dei Revisori dei Conti, sul 
Rendiconto è un documento obbligatorio, sostanziale ed ineludibile. Omissis 
Il Presidente sottolinea che il consuntivo 2018 non è iscritto all’odg odierno. Omissis 
Il Cons. Orsini interviene sull’ordine dei lavori. Precisa delle discordanze rilevate nella relazione dei 
Revisori dei Conti, che vanno chiarite prima della discussione. Omissis 
Sono entrati in aula i Consiglieri Fiorini, Silvani, Masselli. I presenti sono 31 
Il Presidente sospende la seduta alle ore 15,52, per trenta minuti, per consentire verifiche alla Dirigente. 
Omissis 
Alle ore 16,25 il Presidente comunica che la sospensione si protrarrà ancora per alcuni minuti. Omissis 
Il Presidente, alle ore 16,45, riapre i lavori del Consiglio. Da la parola al Segretario Generale. Omissis 
Il Segretario Generale puntualizza che è ora pervenuta una PEC, da parte del Presidente del Collegio dei 
Revisori, con la quale si precisa, in relazione al Parere rilasciato in data 9 giugno  2019, con verbale n. 
148, che l’importo indicato a pag. 6 relativo all’anticipazione di cassa al 31 dicembre 2017 per € 
12.221.217,75, per mero errore di battitura deve intendersi di € 12.521.217,75 come in effetti 
giustamente indicato alla successiva pag. 7, anche l’importo totale indicato nel primo prospetto di pag. 
29 relativo all’organismo partecipato ASM Terni  Spa, è da intendersi di € 19.518.590,78, in quanto 
trattasi di somma dei precedenti importi. Omissis 
Il Presidente da la parola alla Dirigente Finocchio per fornire ulteriori chiarimenti. Omissis 
La Dirigente Finocchio rispetto a quanto evidenziato dal Cons. Orsini precisa che a pag. 39 della 
relazione tecnica al rendiconto 2017 (restituzione di anticipazione di tesoreria), facendo la differenza tra 
la somma che l’Ente impegna e la somma che l’ Ente paga c’è un totale differente rispetto agli importi 
indicati nella relazione dei revisori dei Conti, questo perché, con il dissesto dell’Ente, la differenza è 
corrispondente agli interessi passivi per l’Ente che, in quanto hanno natura finanziaria di debiti, 
rientrano nel dissesto dell’Ente, sono di gestione dell’OSL. Omissis 
Il Cons. Orsini, interviene sull’ordine dei lavori, sostiene che il Presidente non rappresenta tutto il 
Collegio, con la correzione apportata c’è un nuovo documento. Omissis 
Il Cons. De Luca interviene sull’ordine dei lavori, sostiene che il parere è dell’organo collegiale dei 
Revisori dei Conti, non del Presidente. Omissis 
Il Cons. Ceccotti interviene sull’ordine dei lavori, sottolinea che si tratta di un errore di battitura. Chiede, 
in merito, il parere del Segretario Generale. Omissis 
Il Segretario Generale sostiene che, a suo avviso la PEC, ricevuta è sufficiente, chiarisce che si tratta di 
un mero errore di battitura. Omissis 
La Cons. De Angelis interviene sull’ordine dei lavori. Sottolinea la Collegialità dell’Organo di revisione. 
Omissis 
La Cons. Pococacio interviene sull’ordine dei lavori, chiede se la PEC è con firma digitale. Omissis 
Il Cons. Orsini interviene sull’ordine dei lavori, chiede chiarimenti rispetto all’ammontare della somma 
residui passivi, non restituiti, a quanto ammonta e dove si trova. Omissis 
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Il Cons. De Luca interviene sull’ordine dei lavori, chiede se il Presidente del Collegio dei Revisori ha 
firmato digitalmente. Omissis 
Il Presidente comunica che sono concluse le iscrizioni per gli interventi sull’ordine dei lavori. Da la 
parola alla Dirigente Finocchio. Omissis 
La Dirigente Finocchio precisa che, rispetto a quanto richiesto dal Cons. Orsini sui residui passivi, 
anticipazione di liquidità non restituita, questi si trovano tra i residui passivi del Bilancio 2018, tra le 
uscite, missione 60, programma 1. Omissis 
Il Segretario Generale sostiene che c’è la riconducibilità della titolarità della firma sulla PEC trasmessa 
dal Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti. Omissis 
Il Presidente propone di discutere congiuntamente i punti n. 2 e 3 dell’odg, per poi procedere con 
votazioni separate. Omissis 
Esce dall’aula il Cons. Orsini. I presenti sono 30. 
 

***************** 

IL TESTO INTEGRALE DEGLI INTERVENTI E’ REGISTRATO SU APPOSITI SUPPORTI 

MAGNETICI CONSERVATI PRESSO IL COMUNE.  

 

 


